

# **COMPARTIENDO LA PALABRA DEL DOMINGO**



Padre de bondad, que conduces a tu Iglesia que peregrina en América Latina y El Caribe, inspirándola para realizar un camino sinodal en salida desde la experiencia de las Conferencias Episcopales.

Te suplicamos nos asistas con la luz de tu Espíritu Santo en este tiempo de preparación de nuestra Asamblea Eclesial, que con memoria agradecida recordará el Documento de Aparecida, vislumbrando en el horizonte el Jubileo Guadalupano y de la Redención.

Que, ante los desafíos presentes y futuros, podamos reavivar nuestro compromiso como discípulos misioneros, para que tengamos vida en Jesucristo encontrando en Él la alegría, la paz y la esperanza que no defrauda.

Que, a través de la escucha, el diálogo y el encuentro e inspirados por la voz profética del Papa Francisco para el cuidado de la casa común, de las culturas y el empeño por la fraternidad universal, seamos valientes para fomentar una economía solidaria y una educación integral, ayudando con amor a cuantos han sido descartados y excluidos.

Que Santa María de Guadalupe y la sangre de tantos hombres y mujeres mártires que fecundaron nuestra fe, nos anime en la misión encomendada. Por Jesucristo Nuestro Señor. Amén.

## "LLAMÓ JESÚS A LOS DOCE Y LOS FUE ENVIANDO DE DOS EN DOS" MC. 6.7

#### PRIMER MOMENTO: MIRAR LA REALIDAD



Chile ha cambiado y estamos siendo testigos de un hecho histórico que marcará el futuro de nuestro país. En el último domingo se constituyó la convención que redactará nuestra futura Carta Magna, siendo electa como presidenta Elisa Loncón, académica mapuche. En este hecho podemos ver dos elementos que muestran el proceso de cambio que estamos viviendo, por un lado, está el hecho de que sea una mujer la que dirija este importante periodo republicano y, por otro lado, que sea representante de los pueblos originarios, muchas veces invisibilizados y considerando al margen de la toma de decisiones. Chile cambió y lo estamos viviendo. Las noticias de COVID no han sido del todo buena. pero pareciera que vamos por buen camino, se continúa con las vacunaciones masivas y los indicies de contagio van lentamente bajando, esto ha llevado a algunos a relajar las medidas de cuidado, situación que se experimenta, reiteradamente, en las fiestas clandestinas que en el último tiempo se han hecho tan frecuentes... ¿Qué noticias han vivido en tu población que sería bueno comentar?



## SEGUNDO MOMENTO: OÍR LO QUE JESÚS ME DICE

Miro mi realidad a la luz de la palabra de Vida: Marcos 6, 7-13



En aquel tiempo, llamó Jesús a los Doce y los fue enviando de dos en dos, dándoles poder sobre los espíritus inmundos. Les encargó que no llevaran más que un bastón; ni pan, ni alforja, ni dinero en la faja, que fueran calzados con sandalias, pero que no llevaran para el camino dos túnicas.

Les decía: —Cuando entren en una casa, quédense allí hasta que se marchen. Si en un lugar no los reciben ni los escuchan, salgan de allí y sacudan el polvo de los pies como protesta contra ellos.

Se fueron y predicaban que se arrepintieran; expulsaban muchos demonios, ungían con aceite muchos enfermos y los sanaban.

#### Reflexión

La invitación del Evangelio de este domingo es una invitación a dar a conocer lo que los mismos seguidores de Jesús estaban viviendo, mostrar a los demás lo que ellos mismos estaban viviendo, salir a predicar el Reino y no a ellos mismos. Esta es la invitación para nosotros hoy, salir a anunciar la Buena Nueva y no nuestros modos de hacer las cosas. Quizá dentro de la crisis en que como Iglesia nos encontramos, debemos aprender a mirar la realidad y comenzar a anunciar el mensaje del Reino que nos mueve a ser hombres y mujeres nuevos, construyendo una iglesia nueva que se siente fuertemente refundada desde una lectura actual del mensaje de Jesús en su Evangelio. Para poder ser testigos de Jesús en el mundo de hoy, es necesario unirnos nosotros mismos a esos mensajes liberadores de Él, y desde esa experiencia poder anunciar el estilo de vida que se nos invita. El papa Francisco desde el inicio de su pontificado nos ha invitado a centrarnos en Jesús y su evangelio para que desde esa fuente podamos hacer nuestro camino de evangelización en el mundo de hoy, el camino que se abre es de vida nueva en donde todos y todas tenemos un espacio para experimentar nuestra adhesión al proyecto de Jesús.

### Preguntas para la Reflexión

¿Por qué crees que Jesús envió de este modo sus discípulos a evangelizar? ¿De qué forma damos a conocer a los demás nuestra experiencia de vida comunitaria y de Iglesia? ¿Experimento en mi vida personal la novedad del Evangelio y la doy a conocer a los demás?

### María Olivia Videla Abarca



#### TERCER MOMENTO: COMPROMETERNOS CON EL DIOS DE LA VIDA

En estos tiempos, en donde las cuarentenas van dando espacios a encuentro, aun limitados por aforos. Es que te invitamos a tener un momento de celebración en comunidad, con los que estas viviendo este confinamiento o con los que te puedas juntar en este tiempo. Es bueno poner en común nuestras oraciones con quienes vivimos y compartimos la experiencia de fe.

Te dejamos este poema de Luis Espinal que te puede ayudar para la oración personal y también un link con un canto.

## **Cristo total (fragmento)**

Jesucristo, nos dirigimos a Ti, no como a un lejano horizonte.

Tú estás cerca, eres el alma de nuestra alma,

la intimidad de nuestra intimidad.

Siempre estamos contigo,

porque somos carne de tu carne;

somos tu cuerpo.

Todo lo que sucede en el mundo,

sucede dentro de nuestro Cuerpo de Cristo.

Cada acto repercute en todos y cada uno.

Nuestra pequeña tarea, nuestro esfuerzo minúsculo, tiene una potencia infinita porque es una gota en el caudal

que empuja la turbina.

Por esto el mundo es sagrado: la calle está llena de Cristo.

Reverentemente hay que recoger todas las migajas de hombre, porque allí estás Tú, Jesucristo.

Si supiésemos ver, todo sería un éxtasis.

Te amaríamos también

en estos miembros magullados

de tu eterna crucifixión.

Gracias, Señor,

porque aún nuestra tarea profana

es un gesto tuyo.

Para hallarte no hay que retirarse en el

egoísmo;

por el contrario, hay que sumergirse más en

las cosas,

hasta lo más profundo:

exprimirlas hasta que gotee tu presencia. (Luis Espinal, sj: Oraciones a quemarropa)

Nos puede ayudar la canción https://www.youtube.com/watch?v= Y7LvsJbs2I

### A MODO CONCLUSIÓN

Después de haber compartido, terminan el encuentro con lo oración del **Padre Nuestro**, y entre todos los miembros de la familia se bendicen, haciendo el gesto con las manos... pueden terminar cantando alguna canción a María... y como comunidad comparten lo que trajeron para comer y celebrar la vida comunitaria.